

# Visite de NOVARTIS

Lundi 9 avril 2018, un groupe de 30 étudiants a eu la chance de visiter les locaux de Novartis à Bâle.

Depuis sa fondation en 1996 à Bâle, Novartis est devenu un leader mondial en matière de développement et de recherche pharmaceutique.

Présent sur toute la planète, Novartis puise son identité dans l'international. A Bâle, plus de 10000 personnes de 99 nationalités différentes collaborent au quotidien avec un objectif commun : répondre aux besoins des patients en apportant des solutions innovantes.

**Avec un chiffre d'affaire avoisinant les 50Mds de \$, Novartis se place au 4ème rang mondial des entreprises pharmaceutiques.**



Lors de notre arrivée, M. Widmer nous a présenté les spécificités et les secteurs d'activités de Novartis.

Durant cette visite nous avons pu découvrir différents laboratoires tels que la Muscular Disease Area, le laboratoire de Lead Discovery ainsi que le Biomarker Development Analytical Science.

Grâce à cette visite, les étudiants ont eu un aperçu concret de la diversité professionnelle nécessaire à la mise sur le marché de nouvelles thérapies.

